



NAVIGUER VERS L'AVENIR : LA SÉCURITÉ D'ABORD !

JOURNÉE MONDIALE DE LA MER DE 2024 NAVIGUER VERS L'AVENIR : LA SÉCURITÉ D'ABORD !

**Message d'Arsenio Dominguez,
Secrétaire général de l'Organisation maritime internationale**

Quand nous pensons à la sécurité dans le secteur maritime, la Convention internationale de 1974 pour la sauvegarde de la vie humaine en mer (Convention SOLAS) est l'une des premières choses qui vient à l'esprit. 2024 marque le cinquantième anniversaire de l'adoption de cet instrument. Nous pouvons être fiers du rôle fondamental joué par cette convention afin d'établir des normes de sécurité internationales relatives à la construction, à l'équipement et à l'exploitation des navires, ainsi que pour prévenir les catastrophes maritimes et protéger des vies humaines.

Pourtant, nous ne devons pas verser dans l'autosatisfaction.

Le thème de la Journée mondiale de la mer de cette année, "Naviguer vers l'avenir : la sécurité d'abord !", est un appel à déployer des efforts collectifs afin d'assurer que nous restions en phase avec les transformations en cours dans le secteur des transports maritimes.

Et à l'OMI, notre tâche consiste à assurer un développement et une mise en œuvre continus du régime réglementaire afin de donner la priorité à la sécurité alors que nous nous dirigeons vers l'avenir.

J'encourage toutes les parties prenantes à marquer, le 26 septembre, la Journée mondiale de la mer de cette année, et je vous invite à participer à la conversation en ligne en utilisant le mot-dièse #WorldMaritimeDay.

Travaillons tous ensemble afin de naviguer vers l'avenir en assurant la sécurité d'abord !
